

Katja Huwyler; seit 15 Jahren im Dienste unserer Bevölkerung

Am 01. März 1995 hat Katja Huwyler ihre Arbeit bei der Gemeindeverwaltung aufgenommen. Daraus errechnen sich unschwer 15 Jahre, während denen sie mit grossem Einsatz und Fachwissen die umfassenden Belange der Gemeindekanzlei betreut. Neben ihrer Funktion als stellvertretende Gemeindeschreiberin leitet sie mit der Einwohnerkontrolle die eigentliche Drehscheibe der Verwaltung und knüpft dort die ersten und oftmals prägenden Kontakte zwischen Bevölkerung, Verwaltung und Gemeinderat. Den Berufslernenden ist sie eine engagierte und gleichzeitig einfühlsame Ausbilderin.

Darüber hinaus schätzen sowohl Gemeinderat als auch die Mitarbeitenden Katja Huwyler als liebenswerte, hilfsbreite Person.

Wir danken ihr für den grossen Einsatz während der letzten 15 Jahre und wünschen ihr weiterhin viel Freude und Zufriedenheit bei ihrer abwechslungsreichen und anspruchsvollen Aufgaben und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.